

hari ini

Fraksi PKB Setuju Rancangan KUA PPAS Kabupaten Pangandaran Tahun Anggaran 2024 untuk Dibahas pada Tahapan Selanjutnya

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.HARIINI.CO.ID

Aug 4, 2023 - 19:08



PANGANDARAN JAWA BARAT - Setelah kami mencermati dan menyimak

penyampaian Rancangan Kebijakan Umum Anggaran(KUA) pendapatan dan belanja daerah serta PrioritasPlafon Anggaran Sementara (PPAS) kabupaten pangandaran tahun anggaran 2024 maka “dengan ucapan bismillahirrohmanirrohim” kami Fraksi Partai Kebangkitan Bangsa setuju rancangan kebijakan umum anggaran pendapatan dan belanja daerah (KUA) serta prioritas dan plafon anggaran sementara (PPAS) kabupaten pangandaran tahun anggaran 2024 untuk dibahas pada tahapan selanjutnya.

Akan tetapi, kami fraksi partai kebangkitan bangsa meminta sebelum diadakanya pembahasan ke tahap selanjutnya agar bupati pangandaran menyampaikan dulu rancangan KUA dan PPAS secara utuh disertai daftar calon penerima dan calon lokasi (CPCL) hibah dan seluruh kegiatan lainnya.

Demikian dikatakan Haer S.Pdi dari Fraksi Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) Dewan Perwakilan Rakyat Daerah kabupaten pangandaran dalam pandangan umumnya atas penjelasan bupati terhadap rancangan kebijakan umum anggaran pendapatan dan belanja daerah (KUA) serta prioritas dan plafon anggaran sementara (PPAS) kabupaten pangandaran tahun anggaran 2024, bertempat di ruang rapat paripirna DPRD Kabupaten Pangandaran, Jum'at (04/08/2023).

Disampaikannya bahwa, setelah kami mencermati dan menyimak penyampaian rancangan kebijakan umum anggaran pendapatan dan belanja daerah (KUA) dan rancangan Prioritas Plafon Anggaran Sementara (PPAS) tahun anggaran 2024 maka “dengan ucapan bismillahirrohmanirrohim” kami fraksi partai kebangkitan bangsa setuju rancangan kebijakan umum anggaran pendapatan dan belanja daerah (kua) dan rancangan prioritas plafon anggaran sementara (ppas) tahun anggaran 2024 untuk dibahas pada tahapan selanjutnya.

Demikianlah pandangan umum fraksi partai kebangkitan bangsa, kami sampaikan terima kasih atas segala perhatian, semoga semua hal yang kita lakukan senantiasa bermanfaat serta ada dalam limpahan rahmat dan maghpiroh allah.swt. aamiin," Katanya.

Parigi, 4 Agustus 2023

Fraksi Partai Kebangkitan Bangsa

Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kabupaten Pangandaran.

1. Haer, S.Pd.i (ketua).
2. Encep Najmudin.SH (sekretaris).
(Anton AS)